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L’intuition est une de ces réalités populaires qui

demande un peu de discernement. Nous évoquons

quelque chose de précieux, de spirituellement

déterminant, mais nous prenons le risque de nous

méprendre si nous n’approfondissons pas le sujet

autant avec le cœur qu’avec la réflexion.

Une intuition n’est pas une pensée. Elle n’est pas le

fruit d’une réflexion mentale, qui pèse le pour et le

contre, avec la double colonne typique que l’on

connaît à ce niveau. L’intuition n’évalue pas les

conséquences d’un choix, par exemple, positives ou

non, elle exprime une évidence, un pressentiment.

C’est pourquoi j’indique que si l’intuition peut surgir

avec des mots, elle peut tout aussi bien apparaître

sous la forme d’une image ou, plus subtilement

encore, d’une sensation intérieure impérieuse. Cette

sensation, qui n’est pas une pensée mais est tout de

même une « information », avec une certaine

précision, nous donne la nature de l’intuition.

Elle se manifeste à notre esprit d’une façon sobre (ce

n’est pas une longue phrase grammaticalement

structurée, ni une explication détaillée et

convaincante). Je pourrais dire aussi qu’elle est fluide

(elle n’accroche nulle part parce que, contrairement

à la pensée, l’intuition n’a pas peur).

T h i e r r y  V i s s a c

L ’ i n tu i t i on



Elle n’a pas l’effervescence, le bouillonnement ou

l’intensité d’une émotion, non plus. L’impression

qu’une décision se fait « depuis un niveau profond »

ne garantit d’ailleurs pas qu’il s’agisse toujours d’une

intuition. Il y a des émotions profondes, vibrantes,

saisissantes, qui peuvent nous apparaître comme des

intuitions et avoir une sorte de « force d’évidence »

aussi. C’est là où je mets en garde contre la tendance

à prendre l’intensité comme point de repère pour

évaluer la valeur d’un ressenti. L’intuition a un petit

parfum de révélation, d’eurêka… et de surprise

calme.

Sur ce dernier point, on ne prépare pas une intuition,

elle vient nous cueillir plutôt que le contraire.

L’intuition n’est pas un distributeur automatique. Elle

a ses propres lois.

L’intuition est parfois issue du bagage personnel de

l’âme, la mémoire de son chemin de vie (je l’appelle

parfois « le premier murmure de l’âme »). Elle

rapporte à la conscience les jalons de notre parcours

personnalisé. Parfois, elle fait aussi le pont vers la vie

divine. Ce qui nous ramène à la notion de

« révélation ».

C’est pourquoi, avant d’affirmer que l’intuition parle

en soi, il est nécessaire d’exercer son discernement

et d’apprendre à reconnaître en vérité d’où vient un

« mouvement intérieur » (pensée, émotion,

sensation, sentiment, intuition…)*. L’intention de ce

conseil de prudence est d’éviter les précipitations

communes par lesquelles, de façon un peu crédule et

présomptueuse, n’importe quoi pourrait être

interprété comme un don de Dieu ou un pouvoir

personnel.

Les dons et les grâces existent, et c’est une bonne

raison pour les respecter sans les galvauder.

*Je proposerai bientôt une vidéo sur le sujet.
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Parfois, l’intuition fait aussi le pont vers la vie divine. 

Ce qui nous ramène à la notion de « révélation ». 



À la suite de la lecture de ce magazine, vous pouvez poser une question à Thierry 

Vissac en nous l’envoyant par mail à : jfrousseau@la-parole-vivante.com

Question de Jean
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EN LIEN

Dans une démarche spirituelle, on espère tendre vers

l'action juste. La démarche "intuitive", pour autant

qu'elle ne cède pas aux facilités dont je parlais, est

une orientation qui va dans ce sens, afin de ne pas

seulement fonctionner quotidiennement dans la

logique du profit personnel. Mais ce n'est pas une

"attention constante", plutôt un "relâchement" de

notre propre volonté étroite qui s'ouvre à une

Intelligence plus vaste. Cela ne garantit pas que tout

ce que nous ferons sera guidé "uniquement" par

l'intuition mais, malgré nos faiblesses et nos failles,

que nous essayons d'œuvrer sur un plan moins

binaire et grossier.

Réponse de Thierry

Est-ce qu'il est possible de se laisser guider

uniquement par l'intuition ?

Peut-être existe-t-il des personnes qui vivent de cette

manière, en toute innocence, un peu comme un

enfant.

La deuxième possibilité serait de garder une

attention constante, du moins lorsque l'on veut

prendre une décision ou face à une situation

insoluble.

mailto:jfrousseau@la-parole-vivante.com


CLIN D’ŒIL
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" Lorsque la faille est mieux éclairée, 

l'intuition reprend progressivement une place 

à l'instant de nos choix. "

Thierry Vissac, Sur Deux Jambes, p. 115 
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